l'on en ouvrira davantage dans les deux prochaines années, le public se verra présenter pour la première fois un grand nombre d'objets d'art et de spécimens, provenant notamment des fouilles archéologiques réalisées en Iran, à Jéricho et à Jérusalem par le Musée royal de l'Ontario.

Exposition du bicentenaire

Notons que de juin à octobre 1984, le Musée présentera une exposition célébrant le bicentenaire de l'Ontario et le cent-cinquantenaire de Toronto. Elle portera sur le thème, largement interprété, de l'évolution du Canada anglais entre 1745 et 1830, et fera appel à la mode, à l'évolution du goût, aux arts et à l'artisanat de Grande-Bretagne et d'Amérique du Nord pendant les décennies qui ont vu se former le Canada moderne. Des peintures connues aux meubles élégants et à l'argenterie fine, en passant par les reliques militaires, les documents et les objets d'époque, toutes les pièces réunies mettront en relief l'héritage britannique outre-mer et ses origines militaires et culturelles. L'exposition empruntera non seulement aux riches collections du Musée lui-même, mais aussi à plus d'une cinquantaine d'autres collections au Canada, en Grande-Bretagne et aux États-Unis.



Des employés du Musée royal de l'Ontario en train de reconstituer un carreau en mosaïque iranien du XVe siècle, qui sera exposé dans la galerie de l'Islam du module méditerranéen.

Le projet de rénovation et d'expansion du Musée royal de l'Ontario a été exécuté par les cabinets d'architectes Mathers & Haldenby et Moffat Moffat & Kinoshita (aujourd'hui devenu l'Association Moffat Kinoshita).

comprenaient aussi la délivrance, à Dome Petroleum Ltd., d'une licence l'all torisant à expédier 2,4 exajoules de gal naturel liquéfié (GNL) au Japon, de 1986 à 2001. C'est la première fois en trente ans que du gaz naturel sera vendu à un pays autre que les États-Unis.

Dans le cadre du vingt-cinquième anni versaire de sa fondation, le Centre de recherche en civilisation canadienne française de l'Université d'Ottawa, ^{orga} nise, les 3 et 4 novembre un colloque sul le thème suivant: Québec et Ontario français: mythes et réalités. Pour plus d'informations s'adresser au Centre, Université d'Ottawa, rue Cumberland, Ottawa, Canada.

Qué

Proje

Visit

prés

Visit

res é

Unl

Acc

LaE

inter

Créa

Inve

Un,

Vol

En 1983, le montant estimatif des dépenses d'investissements au Canada s'élève à \$72 766 millions, soit une diminution de 3,1 p. cent par rapport aux dépenses de \$75 079 millions enregistrées en 1982, chiffre qui marquait une baisse de 5,7 p. cent par rapport au total de \$79 604 millions atteint en 1981. Le to tal établi pour 1983 est la première est mation fondée sur une enquête menée entre novembre 1982 et janvier 1983. Voici les modifications à prévoir niveau des investissements pour l'année 1983 (les changements survenus en 1982 étant entre parenthèses): Terre-Neuvel +16 p. cent (+15 p. cent); Île-du-Prince Édouard, -12,2 p. cent (+2,9 p. cent) Nouvelle-Écosse, +9,6 p. cent (+14,7 p. cent); Nouveau-Brunswick, -18,9 p. cent (+8,5 p. cent); Québec, -1,2 p. cent p. cent); Ontario, -1,4 p. cent (-4,3 p. cent); Manitoba, +0,4 p. cent (-12,6 p) cent); Saskatchewan, -2,7 p. cent (-11,2 p. cent); Alberta, -5,6 p. cent (-5,9 p. cent); Colombie-Britannique, -6,7 p. cent (-15,5 p. cent); Yukon et Territoires du Nord-Ouest, -11,5 p. cent (+16,7 p. cent)

Nouvelles brèves

La Banque de Montréal a inauguré, le 16 mars, un bureau de représentation à Pékin, annonce Le Devoir du 17 mars.

Un nouveau record mondial d'endurance a été battu à Granby (Québec): M. Stephen Larochelle a fait des tours de piste en patins à roulettes pendant 342 heures.

Le Conseil économique du Canada annonce la sortie d'une nouvelle publication, L'Effet des incitations à l'investissement sur la croissance économique, de Carlton Braithwaite. Numéro de catalogue EC22-112/1983F. Prix: \$8,95 (Canada), \$10,75 (étranger).

Le Canada a gagné deux médailles de bronze aux Championnats du monde 1983 de patinage artistique grâce à la belle performance de Brian Orser, d'une part, et de Barbara Underhill et Paul Martini, d'autre part. Les championnats ont eu lieu le mois dernier à Helsinki (Finlande).

L'Université de Guelph (Ontario) a offert en cadeau à l'Aquarium de Québec deux phoques mâles du Groenland âgés de

trois ans. Ces animaux ont servi à des recherches sur le comportement animal faites par l'Université. Ils sont tout à fait domestiqués.

Le skieur canadien Ken Read a annoncé le 10 mars qu'il mettait un terme à sa carrière de neuf ans. Ken Read fut le premier Canadien à remporter une course de la Coupe du monde, celle de Val d'Isère (France) en 1975.

Toronto a un nouvel hebdomadaire de langue française, Le Métropolitain, depuis le 14 mars. Il s'agit du deuxième hebdomadaire de langue française de Toronto, l'autre étant L'Express, dont la fondation remonte à plusieurs années.

Le ministre de l'Energie a annoncé, en février, que le gouvernement avait accepté les recommandations de l'Office national de l'énergie (ONE) d'exporter davantage de gaz naturel aux Etats-Unis et au Japon. L'ONE avait annoncé qu'il avait proposé au gouverneur en conseil l'exportation de 12,2 exajoules additionnels de gaz naturel de l'Ouest canadien, principalement au cours de la décennie de 1985 à 1994. Les autorisations, qui ont dû être sanctionnées par le gouvernement,

Hebdo Canada est publié par la Direction co trale des affaires publiques, ministère Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de les publications de les articles d cette publication, de préférence en indiquent source. La provenance des photos, si elle nel pas précisée, vous sera communiquée en adressant à la communique e adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicola

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el grall Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são tambén editados em português sob o título Noticia do Canadá.

